
NEUE TECHNOLOGIEN

Freie Energie

Dank Nikola Tesla werden wir bald alle in den Genuß freier Energie kommen. In 
Amerika steht bereits ein Tesla-Turm, von dem es heißt, er alleine könne schon 
die ganze Welt mit Strom versorgen (bei jetzigem Energie-Verbrauch). Dazu 
stehen noch je ein Turm in Deutschland (Dortmund) und in Rußland, soweit ich 
weiß.

Für den Übergang, also so lange, bis wir die freie Energie direkt nutzen können, 
also Geräte produziert wurden, die direkt die Energie aufnehmen, werden wir von
größeren Freie-Energie-Generatoren (FEG) versorgt. Diese werden in 
Stadtteilen, Kleinstädten, Dörfern, ja selbst in unseren Häusern aufgestellt und 
der freie Strom wird in das bestehende Netz eingespeist. Nach und nach werden
aber alte Bauten modernisiert oder verschwinden und neue werden errichtet, 
FEG werden dann in diese Bauten/Häuser eingebaut. Auch werden Elektrogeräte 
so gebaut und produziert werden, daß sie freie Energie direkt empfangen und 
nutzen können, ohne Kabel und ohne Akkus, Das ist etwas, was zur zeit sehr 
schwer zu begreifen ist. Das es etwas umsonst geben wird, ohne das einer die 
Hand aufhält und Abgaben oder Steuern haben will.

Durch die Replikatoren und durch die freie Energie wird sich also unsere Bau- 
und Wohnlandschaft verändern. Keine Überlandleitungen mehr, keine Solarfelder
mehr, keine Windkraftanlagen mehr. Wo die Entsorgung, die niemand der grünen 
Politdarsteller bedacht hat, heute noch ein Problem ist, wird sie morgen ein 
Leichtes sein. Wir werden also ganz anders unsere Behausungen bauen, jeder so, 
wie er es mag. Da wird es niemanden geben, der einem Vorschriften macht. Nur 
rund? Nicht, wenn ich es eckig mag. Nur unter der Erde? Nicht, wenn ich 
oberhalb oder in einem Baum wohnen will. Ich zum Beispiel liebe 
Blockbohlenhäuser. Die kann man nicht rund bauen. Nur, wenn man die Stämme 
hochkant ausstellt. Das bedingt aber ein Feuchtigkeits- und später Fäulnis-
Problem am Sockel, deswegen wird im Außenbereich Holz immer vertikal 
verbaut. Also würde ich gerne ein mehreckiges Holzhaus haben, und glaubt es 
mir, ich werde es auch bekommen. Wer will mich begrenzen?

Bin abgeschweift, sorry. Also, FEG bedeutet kostenlose, freie Energie. Was fällt 
als Erstes weg? Die monatliche Stromrechnung, genau! Ebenso alles, was zur Zeit
mit Stromgewinnung zu tun hat, neben den o. g. „alternativen“ Energien also auch 
alle Arten von Kraftwerken, dann Staudämme und Gezeiten-Kraftwerke, Das wird



alles zurückgebaut und mittels Replikatoren entsorgt. Keine Sorgen mehr wegen 
Atommüll und Luftverschmutzung. Alles wird der Natur zurückgegeben, was wir 
ihr genommen haben.

Bedenkt, daß die Regierungen ja abgespeckt werden, wenn ihr das nicht konntet, 
überlegt mal: Wer braucht denn noch ein Energieministerium mit tausenden von 
Ausschüssen, die nur Geld kosten und nichts bringen? Umweltminister? Wird 
jeder selber für sich sein! Grüne Politiker, die hier etwas schaffen und dort 
tausende wichtige Dinge zerstören oder negative Spätfolgen ignorieren? Werden
verschwinden!
Und auch jeder einzelne Beruf, jede Tätigkeit, die mit Stromerzeugung und der 
„Vermarktung von Strom“ zu tun hat. Einige Tätigkeiten werden sich nur ändern. 
Aber, da wir mit Strom heizen und warmes Wasser bereiten können, werden alle 
Tätigkeiten rund um Heizen mit fossilen Brennstoffen verschwinden (Öl, Gas, 
Pellets und Holz).

Wir alle werden wieder lernen, wie Natur funktioniert. Bedenkt einmal, wie viel 
wichtiger es sein wird, unseren Kindern Natur zu erklären, ihnen zu zeigen, 
welche Pflanzen man essen kann und welche besser nicht. Welche Pflanzen heilen.
Nicht im großen Stil, nein, jeder für sich in seinem privaten Bereich. So, wie 
jeder für sich das anbauen kann, was er nicht aus einem Replikator essen möchte,
wird er auch individuell andere Pflanzen anbauen können. Jeder so, wie er es 
möchte, niemand schreibt mir mehr etwas vor.

Wenn ihr meint, es gäbe nicht für jeden genug Platz, erweitert bitte auch hier 
euer Denken. Man kann es schnell ausrechnen: Die Landmasse der Erde beträgt 
knapp 15 Milliarden Hektar (149.430.000 km²). Ziehen wir mal davon mal 4-5 
Milliarden Hektar ab, die (noch) unbewohnbar sind (Wüsten, Gebirge, Sümpfe). 
Einiges davon können wir sicher bewohnbar machen in Zukunft, aber lassen wir es
dabei.
Heißt, bei 8 Milliarden Menschen bleiben für jeden Menschen etwa 1,5 Hektar. 
Nehmen wir an, die These stimmt, daß wir in Wirklichkeit nur 5 Milliarden 
Menschen sind, dann bleiben für jeden Menschen knapp 2 Hektar übrig. Da nicht 
alle alleine sind oder auch nicht alleine sein können (z. B. Kinder), wird die Fläche 
für Familien oder Paare noch größer. Und von einigen unserer Mitmenschen 
werden wir uns ja auch noch verabschieden, zumindest von der Kabale. Also noch 
mehr Platz für die, die übrig bleiben.

Alle bisher bekannten neuen Technologien sorgen schon für gravierende 
Veränderungen unseres Lebens, was kommt da noch alles, wenn wir die fehlenden 



5994 Patente gezeigt bekommen? Ich habe bei der freien Energie nicht alles 
angesprochen, was wir nicht mehr haben werden. Weitere Überlegungen dazu 
kann jeder für sich selber anstellen.

Ich wünsche euch allen einen baldigen Beginn mit allem, was dazu gehört. Bleibt 
im Vertrauen, glaubt, visualisiert eure tolle, neue Zukunft, manifestiert das Gute!
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ABER! Ich kann und werde nicht alle Mails sofort beantworten können, zudem ist
mein Postfach beschränkt. Deswegen werde ich Fragen zusammenfassen und 
dann veröffentlichen. Bitte versteht das!

Zudem bin ich kein Rechtsberater, kein Finanzexperte! Alles, was ich in
Beiträgen, Dokumenten und Antworten veröffentliche basiert auf

verschiedenartigen Quellen, breit gefächert, aus eigenen Erfahrungen, eigenen
Recherchen über zwei Jahre und stellenweise auch Vermutungen und

Einschätzungen auf Grund dieser Recherchen. Mein aus eigenem Punkteverbinden
resultierendes Gesamtbild muß nicht die Wahrheit sein. Die kennen nur ein

Handvoll Menschen auf der Welt. Dazu gehöre ich nicht.
Und: Ich weiß nicht, wann der RV endlich stattfindet!
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